

OVACIONES

LUNES 2 DE MARZO DE 2020 | NUMERO 25490 AÑO LXXIII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

Voz de Karate Kid, entre los muertos de Portales

El actor mexicano de doblaje Luis Alfonso Mendoza murió por impactos de bala el sábado, junto a una mujer y otro hombre, en el tiroteo de la colonia Portales, lamentaron este domingo colegas de la comunidad artística.

Aunque el asesinato ocurrió el sábado, sus compañeros confirmaron hoy la identidad de Mendoza, famoso por doblar la voz de personajes como Daniel LaRusso, de Karate Kid; Gohan, de la caricatura Dragon Ball; Sheldon Cooper, de la serie The Big Bang Theory; o Dexter, del Laboratorio de Dexter, para la versión en español de México y Latinoamérica.

El fallecido actor también hizo voces del Conde Pátula, Bugs Bunny, Leonardo de Las Tortugas Ninja.

Ver página 11



LOS LEBARON EN PUEBLA

PUEBLA, Pue.- Nueva marcha por el asesinato de tres estudiantes de medicina y un conductor de Uber. Los LeBaron, que han sido víctimas de la violencia en Chihuahua, se unieron a la protesta.

Ver página 10

166 mil casos de influenza, por 5 de virus; a vacunarse

POR RITA MAGAÑA TORRES

Podría el coronavirus persistir hasta dos años y medio, reiteró ayer el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, tras confirmar un quinto caso, en Chiapas, y llamar a la población a vacunarse contra la influenza, que, hasta ahora, ha demostrado ser más dañina.

La influenza, cuyos síntomas aunque pueden ser leves, podrían ser graves en adultos mayores, niños menores de 5 años y embarazadas, suma 166 mil casos, por cinco de COVID-9.

Los casos están diseminados en norte, centro y sur del país. Reiteró que el país está en fase 1, que no implica emergencia, debido a que se conoce el comportamiento del virus.

Ver página 4

“Lejos de necesitarlos, pero sirven para Salud”

Plantean fondo de 25 mil mdp contra COVID-19

POR PATRICIA RAMIREZ

El coordinador de los diputados de Morena en la Cámara, Mario Delgado Carrillo, dio a conocer que propondrá la creación de un fondo emergente para la atención y prevención del coronavirus en México,

por 25 mil millones de pesos.

Explicó que para crear este fondo se tendría que modificar la Ley de Ingresos de la Federación.

Detalló que los recursos estarían dirigidos a la prevención de este virus y la atención de algunos casos que se vayan registrando.

El subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, ha dicho que no se requieren esos millonarios recursos.

“Lejos estamos de necesitar 25 mil millones de pesos para enfretar este virus, pero sí nos sirven para el sector Salud, declaró.

Ver página 3

Molesta a AMLO grilla a Augusto y a alcalde

POR PATRICIA RAMIREZ

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró en su natal Macuspana, Tabasco, que se tiene que dejar atrás la politiquería, porque debido a eso se cree que el gobierno no trabaja.

Ante los gritos de centenares de asistentes al mitin que encabezó, que repudiaban al gobernador Adán Augusto López y al alcalde, Roberto Villalpando, el presidente molesto amenazó con abandonar el acto y pidió que cesaran los gritos que, aseguraban, no se han recibido sus programas sociales.

Ante ello, advirtió que “la mentira es del demonio, es reaccionaria, conservadora y la verdad es revolucionaria”.

“Podemos hacer la diferencia entre politiquería, grilla y la tarea que tenemos de transformar a México, porque no hay que mezclar, hay quienes nada más están pensando en eso, en cómo se encaraman...y ¿dónde están los ideales, y los principios y el amor del pueblo? Ya, al carajo los ambiciosos, los corruptos y va parejo”.

Ver página 2

VENTANA

Influenza, más grave que coronavirus.

OPINION

RADIOPASILLO

Página 2

AQUI EN EL...

José Antonio Chávez

Página 9

FRONTERAS...

Fernando Fuentes

Página 11